

[Accueil](#) / [France - Monde](#) / [Société](#)

## Castelnau-d'Estrétefonds. Complexe Fondada : les sportifs l'adorent !



**Société, Castelnau-d'Estrétefonds**

Publié le 24/02/2023 à 05:11

[Écouter cet article](#)

Powered by **ETX Studio**

00:00/01:15

Un an après son ouverture, le nouveau complexe sportif est un vrai succès. Plus de 300 adhérents ont rejoint les clubs récemment créés pour pratiquer l'escalade, le basket, le handball, le badminton ou le volley. L'adjointe aux sports, Véronique Robin, souhaite remercier chaleureusement tous les bénévoles qui se sont investis dans la création de ces nouveaux clubs pour leur disponibilité et leur engagement. Les associations déjà existantes ont elles aussi trouvé leur place sur le site pour accueillir leurs adhérents dans des conditions optimales. Avec la fin des restrictions sanitaires, le club house est devenu un lieu de retrouvailles en toute convivialité. Les clubs ont pu également faire apprécier

la qualité des installations aux sportifs des communes voisines en organisant interclubs et tournois.

L'arrivée du collège à la rentrée 2024 sur le site de Fondada, oblige la ville à construire à cette échéance un terrain de grand jeu qui bénéficiera d'une piste d'athlétisme. Les travaux du collège ont commencé. Ils font suite aux travaux d'aménagement du carrefour giratoire sur la RD 45 "route de Villeneuve-lès-Bouloc", ouvert à la circulation le 27 juillet. Le conseil départemental a procédé à l'aménagement de ce giratoire afin de sécuriser l'accès au parking dédié aux autocars scolaires du futur collège, l'a entièrement financé, pour un montant total de 450 000 euros, et en a également assuré la maîtrise d'œuvre.



**Correspondant**

[Voir les commentaires](#)

## Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)

## Les plus lus

 **Lus**

 **Commentés**